

"LA COMPAÑIA DE JESUS"

Por Sergio Fernández Larrain

Los lectores que hayan seguido la polémica provocada por el trabajo de don Sergio Fernández Larrain sobre la Compañía de Jesús, asunto más actual de lo que algunos piensan, leerán con interés su réplica al P. Jiménez recientemente editada en un folleto.

Por lo demás, todos sacarán provecho de ella.

Provisto de un arsenal inagotable y armado de una paciencia que, hablando con moderación, merece llamarse infinita, el señor Fernández examina y deshace minuciosamente los argumentos de su contradicctor y los reduce a su justa medida. Es decir, a cero.

No parece fácil ni resulta frecuente hablar en nuestra época apresurada esa erudición de cuño antiguo, sólida y puntual, aprovada en textos incontestables y que las máximas autoridades corroboraron.

En el fondo de todas, como cimiento, la de Su Santidad Clemente XIV, que extinguió la Compañía "asistido por el favor y la inspiración del Divino Espíritu", como dice su Breve, fechado el 1.º de abril de 1773.

Desde allí hacia atrás y hacia adelante, hasta el presente inmediato y chileno, las repercusiones de la resolución papal hacen surgir trozos de historia, iluminan figuras señeras y explican acontecimientos cuya trascendencia pública o recatada experimentan, y a menudo, sufren aún quienes podrían jugarse más distantes de ellos.

Es lo que confiere al caso anecdótico su vigencia y la enseñanza útil que encierra.

(Continúa)

672 PER
16-11-1964
GARIBOLDI
BIBLIOTECA
CENTRAL
UNIVERSITARIA
SANTIAGO

"La compañía de Jesús" [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La compañía de Jesús" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)